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質
問
地
域
防
災
計
画
改
訂
の
見

直
し
内
容
と
工
程
は
。

答
弁
町
長　

国
、
県
の
計
画
修

正
を
踏
ま
え
た
上
で
、
地

勢
に
合
っ
た
改
訂
を
行
い
、
確
実
な

災
害
対
応
を
行
う
た
め
の
実
効
性
の

あ
る
計
画
に
し
て
い
き
た
い
。
工
程

は
予
算
次
第
で
、
で
き
る
だ
け
早
く

つ
く
っ
て
い
き
た
い
。

質
問
計
画
策
定
ま
で
の
工
程
を
、

な
ぜ
示
せ
な
い
の
か
。

答
弁
環
境
安
全
課
長　

台
風
期

ま
で
な
ど
、
で
き
る
だ
け

早
く
と
い
う
希
望
は
あ
る
が
、
予
算

も
ま
だ
決
ま
っ
て
お
ら
ず
、
委
託
業

者
の
選
定
も
済
ん
で
い
な
い
た
め
、

い
つ
ま
で
に
と
い
う
の
は
現
状
で
は

答
え
づ
ら
い
状
況
に
あ
る
こ
と
を
ご

理
解
い
た
だ
き
た
い
。

質
問
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ
は
、
た

だ
配
布
す
る
だ
け
で
は
な

く
、
そ
の
活
用
方
法
は
。

答
弁
環
境
安
全
課
長　

地
域
の

自
主
防
災
組
織
な
ど
で
活

用
し
て
い
た
だ
け
る
よ
う
に
し
て
い

き
た
い
。

同
性
パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ

条
例
制
定
に
つ
い
て

質
問
同
性
パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ

条
例
が
で
き
な
い
理
由
は

何
か
。

答
弁
町
長　

各
自
治
体
に
お
い

て
、
条
例
制
定
で
は
な
く
、

要
綱
と
し
て
取
り
組
ん
で
い
る
自
治

体
が
多
い
。
人
権
教
育
か
ら
も
重
要

課
題
と
し
て
前
向
き
に
取
り
組
ん
で

い
き
た
い
。

質
問
町
と
し
て
﹁
要
綱
制
定
に

向
け
て
取
り
組
ん
で
い
く
﹂

と
い
う
こ
と
で
よ
い
か
。

答
弁
町
長　

国
で
も
法
制
化
に

向
け
議
論
さ
れ
て
お
り
、

町
と
し
て
要
綱
に
よ
る
制
度
化
を
検

討
し
て
い
き
た
い
。

ヤ
ン
グ
ケ
ア
ラ
ー
・
ケ
ア

リ
ー
バ
ー
の
サ
ポ
ー
ト
は

質
問
実
態
把
握
か
ら
支
援
ま
で

の
取
組
に
つ
い
て
は
、
ど

の
よ
う
に
行
っ
て
い
る
か
。

答
弁
町
長　

ケ
ア
リ
ー
バ
ー
に

関
す
る
取
組
は
実
施
し
て

い
な
い
。
関
係
機
関
と
情
報
共
有
は

し
て
い
る
が
、
施
設
の
退
所
や
里
親

家
庭
を
離
れ
た
時
点
で
支
援
対
象
で

は
な
く
な
っ
て
し
ま
う
た
め
、
そ
の

後
の
情
報
に
関
し
て
は
把
握
す
る
こ

と
が
で
き
な
い
の
が
現
状
で
あ
る
。

答
弁
教
育
長　

各
学
校
に
お
い

て
毎
月
実
施
し
て
い
る
悩

み
相
談
ア
ン
ケ
ー
ト
や
関
係
機
関
等

か
ら
の
情
報
に
よ
り
ヤ
ン
グ
ケ
ア

ラ
ー
の
早
期
発
見
に
努
め
て
い
る
。

想
定
さ
れ
る
子
供
の
情
報
が
あ
っ
た

場
合
に
は
、
関
係
各
課
と
﹁
ヤ
ン
グ

ケ
ア
ラ
ー
支
援
会
議
﹂
等
に
お
い
て
、

具
体
的
な
支
援
内
容
を
検
討
し
て
い

る
。

 町長

地域防災計画改訂は
いつになるか

できるだけ早期に
行いたい

小こ
ば
や
し林

一か
ず
ゆ
き幸

ようやく改訂される地域防災計画

13人の

子ども議員が

登壇

議論することの
重要性を肌で実感

「子ども議会」に参加して

令和4年12月26日に町役場 本会議場において、「玉村町子ども議会」が開催されました。

各小中学校の代表が、本番の議会さながらに堂々と質問や提言を行い、厳粛な雰囲気の中で質疑

されました。「子ども議会」に対するアンケートでは、全員が「続けたほうがいい」と答えており、

議会活動の重要性を肌で感じてくれたように思われました。    

全生徒にアンケート
調査を行い、学校全
体が一丸となって意
見を完成させること
ができた。議長を急
遽務めることになり、
静寂な雰囲気に緊張
しましたが、とても良
い経験ができました。

緊張していたけど、学
校の代表として堂々と
発表できたと思いま
す。自分とはまた別の
意見などを聞くことが
でき、良い経験になり
ました。この経験を校
内放送などで発表して
伝えていきたいです。

質問を考えたりす
ることが大変でした
が、なかなかでき
ないことなので面白
かったです。議会の
様子を撮影した動画
を朝の会などで放送
し、みんなに伝えら
れたらと思います。

玉村町の課題をク
ラスや学年の人達
と話し合って決め、
うまく伝えられるよ
うにたくさん考えま
した。私たちの提案
に対してすごく分か
りやすい答弁でし
た。玉村町が安全
で良い町になった
らいいと思います。

子ども議会での提案
をクラスで考えまし
た。とても活発な学
級活動でした。町の
いろいろな取組を知
ることができ、とて
も貴重な経験になり
ました。子ども議会
の一通りの流れをク
ロームブックで発表
していきたいです。

文化交流のために、
町内の外国人の方が、
文化センターなどで、
祖国の文化を発表する
場や機会を作ってはど
うか。

田んぼや水路にご
みが目立つ。いずれ
は川も海も汚れてしま
う。ごみ箱の設置やご
み拾いの計画は立てら
れないか。

買い物袋などをバ
イオマスプラスチック
製にするなどして、町
を挙げて循環型社会の
実現に取り組んではど
うか。

自分の住んでい
る玉村町のいいとこ
ろを、一人でも多くの
方に知ってもらえるよ
う、町の魅力を動画配
信してはどうか。自分たちの募

金が、「音声誘導の
信号機に使われる」と
いうように、結果が地
域に反映される、募
金活動をしてはどう

か。

玉村町のSDG 
ｓへの取組として、
特に「住み続けられる
町づくり」への取組に
ついて、どんなことを
しているのか知りた

い。

　　子供議
員か

らの質
問

　　子ども議
員か

らの
質問

　　子ども議会に
参加した感

想は？


